



Fraktion in der Bezirksvertretung

Herr Bezirksbürgermeister Christoph Brüssermann  
und Mitglieder der Bezirksvertretung  
Heckinghausen

Es informiert Sie Jörg Alexander Dörr  
Anschrift Richard-Strauss-Allee 1  
42289 Wuppertal  
Telefon (0202) 597871  
Fax (0202)  
E-Mail ja.doerr@t-online.de  
Datum 22.12.2009  
**Drucks. Nr. VO/0962/09**  
öffentlich

**Antrag**

---

Zur Sitzung am	Gremium	
<b>22.12.2009</b>	<b>Bezirksvertretung Heckinghausen</b>	<b>Entscheidung</b>

---

## **Buslinie 644/Haltestelle Richard-Strauss-Allee**

### **Beschlussvorschlag**

Die Verwaltung bzw. die WSW mobil GmbH mögen prüfen, ob

- 1) die Wartezeit der Buslinie 644 an der Haltestelle Richard-Strauss-Allee vor der Weiterfahrt in Richtung Alter Markt generell entfallen bzw. verkürzt werden kann,
- 2) insbesondere die lange Wartezeit im Wochenendfahrplan verkürzt werden kann, da Fahrgäste oft - auch bei schlechtem oder kaltem Wetter - aussteigen müssen, um die Pausenzeit des Fahrers abzuwarten,
- 3) ggf. an der Haltestelle Richard-Strauss-Allee ein Wartehäuschen/Unterstand eingerichtet werden kann.

### **Begründung**

Da die Linie 644 auf dem Heidt einen Ring durchfährt, der nur in einer Richtung durchfahren wird, nutzen viele Bürgerinnen und Bürger die Linie 644, um von den Haltestellen Freiligrathstraße, Oberwall, Roseggerstr. und Mörikestraße Richtung Alter Markt zu fahren. Sie fahren damit zunächst ein Stück in „entgegengesetzter Richtung“, um über die Endhaltestelle Richard-Strauss-Allee und der Rückfahrt über andere Straßen nach Barmen zu gelangen.

An der Endhaltestelle Richard-Strauss-Allee entstehen für die Fahrgäste dann Wartezeiten, da der Busfahrer an dieser Haltestelle zunächst seine Pause abwartet. Von Fahrgästen wurde uns berichtet, dass insbesondere am Wochenende längere Wartezeiten entstehen. Am Wochenende würden zudem Fahrgäste aufgefordert, den Bus zunächst zu verlassen,

um dann die Pause des Busfahrers „draußen“ abzuwarten. Da es an der Haltestelle Richard-Strauss-Allee keine Unterstellmöglichkeit gibt, kann dies ggf. - bei schlechten Wetter - recht unangenehm sein.

Im Sinne einer Attraktivitätssteigerung des ÖPNV wäre eine zügigere Fahrt von den genannten Haltestellen Richtung Barmen Bf. und Alter Markt auch generell wünschenswert, da es auch keine Alternative zur Linie 644 in dieser Relation gibt.

Gez. Jörg Alexander Dörr